
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „Tellertasse“ vom 1. April 2024, 13:14

Zitat von chewie 

Wartet doch jetzt einfach mal die kommende Saison ab, wo der Club durch die
Verkäufe plus Einsparung hoher Gehälter einiges investieren kann.

Woher kommt eigentlich die Mär, dass die Verkaufserlöse in Einkäufe und nicht in die
Schuldentilgung gehen ?
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